

Der Courier
Ist die führende deutsche Zeitung Canadas.
Zweiggeschäft für
Alberta und British Columbia
10759—96, Straße.
Phone 23012
Edmonton, Alberta.

Der Courier

Machrichten aus Alberta

Provinzialparlament

Um den diesmaligen Parlamentsverhandlungen noch einen würdigen Abschluß zu geben, mußten die Abgeordneten während der letzten paar Sitzungen noch hart arbeiten. Von vier Uhr morgens am Freitag bis zwei Uhr morgens am Sonnabend blieben sie unter Verhandlungen über das bedeutsame Prohibitionsspielgesetz zusammen, um nach einigen Stunden nächtens diese Verhandlungen wieder aufzunehmen. Eine größere Zuhörermenge als seit Jahren hatte sich eingefunden, die den Ausführungen der Redner mit regem Interesse folgte, auch einige der Redner bei Dämmerung teilweise bewunderte, oder sich über den gesuchten Schluß anderer Gesagtes freute.

Nach den endgültigen Bestimmungen der Legislatur wird nun im Gesetz ein Volksabstimmungsauftrag gestellt, und zwar auf einem sogenannten "Referential Ballot". Folgende vier Punkte werden jedem Wähler zur Entscheidung vorgelegt werden:

(a) Prohibition. — Damit ist gemeint die Fortsetzung und weitere Entwicklung der jetzigen Gesetzgebung; d. i. Abstreitung des Verkaufs aller alkoholhaltigen Getränke, außer für medizinische, instrumentale, industrielle und wissenschaftliche Zwecke.

(b) Lizenzierter Verkauf von Bier. — Damit ist gemeint der Verkauf von Bier in lizenzierten Hotels und anderen Lokalen, wie das in den vorseschlagenden "Temperance Act" vorgesehen ist.

(c) Regierungsvorstand von Bier. — Damit ist gemeint der Verkauf von Bier für die Bedürfnisse meiner Regierung für das Prohibition bewilligten Mittel mit weiter Sparsamkeit bewandert werden.

(d) Regierungsvorstand sämtlicher alkoholhaltigen Getränke. — Damit ist gemeint der Verkauf sämtlicher alkoholhaltigen Getränke von Seiten, oder durch Vermittlung von Regierungsvorstand, Verbrauch des Biers in lizenzierten Lokalen und in Privathäusern, Ankauf von Wein und Spirituosen in beschränkten Quantitäten

auf von der Regierung ausgestellten Erlaubnischein hin, unter Kontrolle und Regulierung seitens der Regierung.

Bei diesen vier Punkten und all den möglichen Folgen, die ihre Annahme schaffen könnte, wird sich jeder Wähler gründlich vertraut machen müssen, auch beacht' man, daß für die vier Punkte in der Reihenfolge, nach der man sie für mindestens hält, mit 1, 2, 3 und 4 geantwortet werden muss. Anders markierte Stimmzettel, z. B. solche, auf denen nur der gewünschte Punkt mit einem X angesetzt ist, sind ungültig.

Es ist ja noch lange hin bis zur Wahl, und wir werden nicht verschließen, zur rechten Zeit nochmals die Sache gründlich zu erläutern.

Anscheinend endlich alle Geschäfte erledigt waren, entließ die General-Gouverneur der Provinz die Abgeordneten mit den folgenden Worten:

Herr Sprecher und Glieder der gesetzgebenden Versammlung von Alberta:

Mit großer Vergnügen gratuliere ich Ihnen zu dem Resultat ihrer Anstrengungen während des dritten Sitzung der fünften Legislatur der Provinz.

Ich habe mit großer Genugtuung die Sorgfalt beobachtet, mit der die außerordentlich wichtigen Fragen behandelt wurden, die Ihnen zur Debatte und Entscheidung vorgelegt wurden, und habe meine Zustimmung zu der von Ihnen in die Wege geleiteten Gesetzesgebung in der vollen Gewissheit ertheilt, daß dieselbe zum besten Interesse der Provinz als Ganzes geplant und ausgeführt wurde.

Sie mögen vertheid sein, daß die von Ihnen für die Bedürfnisse meiner Regierung für das Prohibition bewilligte Mittel mit weiter Sparsamkeit beauftragt werden.

Außerdem ist Sie von weiterer Annehmlichkeit entbunden, nehm' ich Abstand von Ihnen mit dem ersten Wunsche, daß die gottliche Vorrichtung fortfahren möge, die Provinz den Segen zu verleihen, und daß so günstig gewonneine Jahr unterm ganzen Volke Friede und Wohlstand bringen möge.

Aus der Hauptstadt

Eine hübsche Abschiedsfeier, zu dem sich der Kreischor, die Sonntagschule und andere Glieder der St. Johannis Gemeinde eingefunden haben, wurde am Mittwoch Abend, den 25. April im Sonntagschulsaal abgehalten. Es galt, zwei treuen Mitarbeitern wenigstens auf eine Zeitlang Lebewohl zu sagen. Junge Wilhelm Weider, dem wohlbekannten langjährigen Sonntagschulsuperintendenten, der auf einige Monate nach Kitchener, Ontario, reist, um seine dort wohnende Familie zu verlassen, sodann Mr. Martha Koenig, die ebenfalls Jahre lang als Lehrerin und Organistin in der Sonntagschule tätig war, und nun nachdem sie die hiesige Normalhalle absolviert hat, ihre Amts als Lehrerin in Beaumont bei Martens, Saar, antritt. Pastor E. Lueckheim gab in einigen Worten der Freude aller Anwesenden über den Erfolg des jungen Kindes Ausdruck und überreichte ihr am Rande des Sonntagschulsaals ein kleines Angehabe. Der Rest des Abends verging schnell unter Gesprächen und Spielen. Auch an den beiden Erstdringungen fehlte es nicht.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahre, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Sirkusleben. — Am nächsten Sonntag, den 6. Mai, mitten in den Ukrainian Hall, 1620—109, Ave., ein dreiflügeliger Zirkus, die verschiedensten Arten des Circhettenspiels, die durchaus sehr interessant sind, werden vom 1. bis zum 3. Juni im Empire Hotel bei Harry Thomas aufgeführt.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Die Steuererhebung wird in diesem Jahr, wie schon der Stadtrat beschlossen hat, 40 Mills betragen.

Der Courier

Zweiggeschäft für Alberta:

Address: 10759—96, Straße, Telephone 23012.

Edmonton, Alta.

Telephones: 10759—96, Straße.

10759—96, Straße.